

EU-Konformitätserklärung / EU Declaration of Conformity



Erklärung der Konformität gemäß Artikel 19
der Verordnung (EU) 2024/573 des
Europäischen Parlaments und des Rates

Declaration of conformity in accordance with
Article 19 of Regulation (EU) 2024/573
of the European Parliament and of the
Council

Das Unternehmen / We,
Rittal GmbH & Co. KG • Auf dem Stützelberg • 35745 Herborn
UID DE111796669

erklärt unter eigener Verantwortung, dass beim Inverkehrbringen von ihm in die Union eingeführter oder in der Union hergestellter vorbefüllter Erzeugnisse oder Einrichtungen die darin enthaltenen teilfluorierten Kohlenwasserstoffe im Rahmen des Quotensystems der Union gemäß Kapitel IV der Verordnung (EU) 2024/573 des Europäischen Parlaments und des Rates über fluoridierte Treibhausgase berücksichtigt werden, denn

declare under our sole responsibility that when placing on the market pre-charged products or equipment, which we import to or manufacture in the Union, the hydrofluorocarbons contained in that product or equipment are accounted for within the quota system referred to in Chapter IV of Regulation (EU) 2024/573 on fluorinated greenhouse gases of the European Parliament and the Council as:

- A. es verfügt über Genehmigungen oder über übertragene Genehmigungen für die Nutzung der Quoten. Solche Genehmigungen oder übertragenen Genehmigungen wurden gemäß Artikel 21 Absatz 2 bzw. 3 der Verordnung (EU) 2024/573 erhalten, nachdem sie im F-Gas-Portal gemäß Artikel 20 der genannten Verordnung eingegeben wurden, und decken die gesamte Menge teilfluorierter Kohlenwasserstoffe ab, die in dem Erzeugnis oder der Einrichtung enthalten ist, das bzw. die in den zollrechtlich freien Verkehr überführt werden soll.
- B. die in den Erzeugnissen oder Einrichtungen enthaltenen teilfluorierten Kohlenwasserstoffe wurden in der Union in Verkehr gebracht, anschließend ausgeführt und außerhalb der Union in die Erzeugnisse oder Einrichtungen gefüllt, und das Unternehmen, das die teilfluorierten Kohlenwasserstoffe in der Union in Verkehr gebracht hat, gab eine Erklärung ab, aus der hervorgeht, dass die Menge teilfluorierter Kohlenwasserstoffe als in der Union in Verkehr gebracht gemeldet wurde oder gemeldet wird und nicht gemäß Artikel 26 der Verordnung (EU) 2024/573 als im Sinne von Artikel 16 Absatz 2 Buchstabe c der genannten Verordnung direkt zur Ausfuhr geliefert gemeldet wurde oder gemeldet wird.

- A. we hold authorisations for the use of the quota, or delegated authorisations. Such authorisations or delegated authorisations were received in accordance with Article 21(2) and (3), respectively, of Regulation (EU) 2024/573 after they had been recorded in the F-gas Portal referred to in Article 20 of that Regulation and cover the full quantity of hydrofluorocarbons contained in the product or equipment to be released for free circulation.

- B. the hydrofluorocarbons contained in the product or equipment have been placed on the market in the Union, subsequently exported and charged into the product or equipment outside the Union, and the undertaking that placed the hydrofluorocarbons on the market in the Union made a declaration stating that the quantity of hydrofluorocarbons has been or will be reported as placed on the market in the Union and that it has not been and will not be reported as direct supply for export in the meaning of Article 16(2), point (c), of Regulation (EU) 2024/573 pursuant to Article 26 of Regulation (EU) 2024/573.

- X C. die in die Erzeugnisse oder Einrichtungen gefüllten teilfluorierten Kohlenwasserstoffe wurden von einem Hersteller oder Einführer teilfluorierter Kohlenwasserstoffe vorbehaltlich der Bestimmungen von Artikel 16 Absatz 1 der Verordnung (EU) 2024/573 in Verkehr gebracht, oder [für in die Union eingeführte Erzeugnisse oder Einrichtungen] das Erzeugnis oder die Einrichtung und die darin enthaltenen teilfluorierten Kohlenwasserstoffe waren zuvor in der Union in Verkehr gebracht worden und das Erzeugnis oder die Einrichtung wurde zusammen mit den darin enthaltenen teilfluorierten Kohlenwasserstoffen ausgeführt.

- X C. the hydrofluorocarbons charged into the product or equipment were placed on the market by a producer or importer of hydrofluorocarbons subject to Article 16(1) of Regulation (EU) 2024/573; or [for products or equipment imported into the Union] the product or equipment and the hydrofluorocarbons contained therein had been placed on the Union market previously and the product or equipment was exported together with the hydrofluorocarbons contained therein.

Nicola Salandini
Plant Manager

 **Rittal RCS**
Cooling Solutions s.r.l.
Via degli Imprenditori, 15
37167 Valeggio Sul Mincio (VR)
Tel. 045/6372711 - Fax 045/6372701
PIVA 01708360209 - C.F. 01792370239

Rittal RCS Cooling Solutions S.r.l.

Date / Place

VAREGGIO SUL MINCIO, ITALY
30.01.2026

Dri251722000 XFT: 2024 - 000135-03

SCHALTSCHRÄNKE

STROMVERTEILUNG

KLIMATISIERUNG

IT-INFRASTRUKTUR

SOFTWARE & SERVICE